



Dans la soirée de jeudi, les militaires au pouvoir au Niger ont annoncé à la télévision nationale que le président déchu, Mohamed Bazoum, ainsi que son entourage, avaient tenté de s'évader.

Selon le porte-parole du Conseil National pour la Sauvegarde de la Patrie (CNSP), un véhicule devait conduire Bazoum et ses proches en périphérie de Niamey, où un hélicoptère appartenant à une puissance étrangère les attendait pour les emmener au Nigeria.

Les forces nigériennes ont interpellé les auteurs et complices de cette tentative d'évasion, mais aucune information n'a été donnée sur la localisation actuelle de Bazoum.

Depuis le coup d'État du 26 juillet, le président déchu refuse de démissionner et est retenu prisonnier dans sa résidence au sein du palais présidentiel avec sa famille.